ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	2	開封日	平成25年6月3日
		ご意	見

私の職場の近くに、乗合タクシーの停留所があります。

そこにお城まつりの運休案内が貼ってありますが、まだはがされていません。実は、春風マラソンの時も同じ様な事があり、1か月以上過ぎた頃、担当課(課名は忘れました)に電話し、こちらではがしました。

今回と課が違うような気がするので、市の問題として、この紙面に書かせて頂きます。

前もって、各人ではがして下さいとの連絡でもあれば、それはやぶさかではありませんが、やはり設置した側が撤去するのが本筋ではないのでしょうか。

御一考をお願いします。

(投函日 平成25年 5月23日)

回答

このたびは、春風マラソンに引き続き、人吉お城まつりの際に掲示した「乗合タクシー運休のお知らせ」につきましてご心配とご迷惑をおかけしました。担当課である観光振興課がお答えいたします。

前回ご指摘いただいたにも関わらず、今回も同じような不手際となり 誠に申し訳ございません。

今回の「お知らせ」につきましては、大変遅くなりましたが、5月28日(火)に撤去しておりますのでご了承ください。

なお、日時が経過した「お知らせ」等貼付物については、ご指摘いただいたとおり、掲示した担当部署が速やかに撤去するべきでございますので、「ひらめき箱」担当課である市民課から、改めて市役所全部署への周知徹底をいたします。

今回は、貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございました。

ひらめき箱(意見・要望等)対応状況

番号	3	開封日	平	平成25年6月3日	
		ご意	見		

原城の資料館回りの草とりお願いします。

(投函日 平成25年 5月 日)

回答

ご意見ありがとうございます。ご指摘いただきました件につきまして、 歴史遺産課より回答させていただきます。

原城町にございます文化財資料室については、年に3回ほど効果的な時期をはかり除草作業を行っております。今年度も、敷地内の除草を1度実施しておりますが、資料室の周囲につきましては、6月11日に草刈りを実施いたしました。

また、資料室(2回目)及び市営原城団地西側砂利敷きの草刈りは、 梅雨明けに再度実施予定でございます。

近隣にお住いの皆様にはご迷惑をおかけいたしますが、今後ともご理 解いただければと存じます。